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NOTA DE PRENSA  
 

Concluye con gran éxito el primer año de 

implantación del Programa SI! en Ourense  
 

El objetivo es extender su aplicación en los colegios hasta el final de la 

enseñanza obligatoria 

 

Colaboradores, participantes y autoridades coinciden en la gran aportación 

que supone para la sociedad en general  

 

 

Ourense, 1 de julio de 2013. El salón de actos de la CEO se llenó de público 

involucrado en el desarrollo de este programa de salud en la ciudad: autoridades, 

empresarios, profesores y un nutrido número de colaboradores de la puesta en 

marcha de esta iniciativa no quisieron perderse el acto que puso fin, de momento, a 

este primer año de implantación del programa SI (Salud Integral), promovido por 

Valentín Fuster a través de la Fundación SHE.  

 

Desde su inicio en Barcelona en 2008 y posteriormente en Madrid, Ourense es la 

tercera provincia española que desarrolla a través de los colegios este programa de 

intervención escolar para promover la salud y prevenir la enfermedad cardiovascular 

en la edad adulta. En concreto han sido 15 centros de la ciudad y más de 1.800 niños 

los que han seguido las pautas para conseguir el objetivo principal: difundir el 

concepto de salud desde edades tempranas mediante la comunicación y la educación.  

 

El presidente de la Fundación CEO, José Manuel Pérez Canal, realizó la labor de 

anfitrión en un acto en el que estuvo acompañado por el conselleiro de Educación, 

Jesús Vázquez, la concejala de Educación, Ana Garrido, la delegada del patronato de la 

Fundación SHE, Isabel Carvajal, y Benjamín Vázquez, en representación de Coren, una 

de las firmas que apoyan este proyecto. Pérez Canal destacó en su intervención la 

implicación de empresas ourensanas con este programa, ya que “han sabido ver la 

importancia de transmitir determinados valores para forjar sociedades con individuos 

sanos; por eso quiero mencionar la aportación a esta iniciativa de empresas como 

Coren, Cuevas, Autos González, Caldaria, Cefiasa – Adams, Terras Gauda, La Región, 

Telemiño, Seur y la agrupación provincial de libreros.” Además, hizo una mención 

especial a su antecesor en el cargo, Francisco Rodríguez, porque fue él quien en su 

último año de mandato impulsó e hizo efectiva la colaboración de la Fundación CEO 

con la Fundación SHE.  

 

Por su parte, la representante de esta Fundación, Isabel Carvajal, explicó los inicios de 

este Programa SI en Barcelona, en 2008, y la implicación del cardiólogo Valentín 

Fuster, auténtico creador e impulsor. Destacó además que es un “programa 

cautivador, porque con poco que se conozca enseguida los padres y el resto de las 

familias empiezan a copiar y asimilar estos hábitos saludables que los niños 

incorporan”. Benjamín Vázquez, director de márketing de Coren, destacó que esta 
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empresa se mostró enseguida entusiasmada con el proyecto porque “los objetivos de 

preocupación por la alimentación coinciden al 100% con los objetivos de esta 

compañía desde hace años”, y animó a todas las empresas a colaborar con este tipo 

de actividades para apostar por el futuro de la sociedad.  

 

En su turno de intervención, el conselleiro Jesús Vázquez mostró su satisfacción 

porque la colaboración con este proyecto pionero ofrecerá también la posibilidad de 

“contar con datos fiables para dar resposta a doenzas como a obesidade e outras 

relacionadas coa actividade cardiovascular”. Destacó además que la idea es implantar 

este programa desde el primer curso de Educación Infantil hasta que los niños 

terminen la enseñanza obligatoria; e hizo especial hincapié en la colaboración de 

profesores y docentes como fuente del éxito de este programa. 

 

Por último, la concejala de Educación, Ana Garrido, que disculpó la ausencia del 

alcalde por motivos de agenda de última hora y habló en su nombre, coincidió al igual 

que los demás participantes en agradecer su implicación a todos los actores de esta 

iniciativa. Garrido añadió que “as sinerxias entre as institucións coma neste caso, 

teñen que darse para crear cidade entre todos porque xuntos temos que construir un 

futuro”.  

 

En el acto, un vídeo al inicio y otro al final, mostraron a los asistentes las actividades 

que en el curso académico se han ido desarrollando con los más pequeños, auténticos 

protagonistas de este programa de salud.  

 

 


